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市 長 副市長 部 長 課 長 補 佐 係 長 関係者 

       

       
会 議 記 録 兼 報 告 書 

議 題  第 66回伊那まつり 第２回事務局会議 

日 時  令和５年６月 21日（水）午後６時から同７時まで 

場 所  伊那市役所 多目的ホール 

出 席 者 

 実行委員長 原安司 

事務局長 工藤陽介、事務局次長 宮澤伸英、安藤泰行 

 総務広報委員会 野口輝雄、城取和広 

おまつり広場委員会 清水功、竹腰充 

 交通委員会 山﨑隆男（伊那市交通安全協会） 

 市 生活環境課 常田祐輔・山口雄樹 

商工振興課 柴正人・林裕二・村田和也 

観光課 清水俊一郎・唐木玲・酒井高太郎・小牧さとみ・牛山和也・小池清隆 

打 合 せ 内 容 

１ 開会 

 

２ 挨拶（原実行委員長） 

  

３ 協議事項 

(1) 全体案について【資料】 

① 主な日程 

・午後 4時半からのオープニングパレードに始まり、午後 5時に開会式、午後 5時半から市民おどり

を行う。7時 35分より春日公園にて閉幕花火を打ち上げる。おまつり広場は午後 10時に終了。 

・交通規制時間は、伊那橋南詰～中橋南詰を午後１時から、その他を同４時 30 分からとする。規制

解除は午後９時とする。 

・おどりの開始宣言と締め万歳の配役についてはこれから詰める。 

 

②主な変更点 

・市民参加のまつりを推進する一環で、開催日翌日におどり連参加者や出店者を中心に一斉ごみ拾い

を実施。 

・制作物（Ｔシャツ、豆しぼり）の購入については、6/27の締め切り。 

 

(2) 予算案について 

・収入の大きな項目は、市からの負担金 850万円、協賛金 380万円。 

・総務広報委員会の予算について、祭典費は昨年度実績の 1/2を計上。専門委員会をなくした保安救
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護費を総務広報委員会に計上した。 

・交通委員会の予算では、安協を 15人、一人 3,000円を計上。交通警備員は単価が上がっているが、

規制区間減少と人的警備を減らしたことから、わずかの減額となっている。人的警備を減らした影

響で交通規制看板に係る予算を増額した。 

・遊 ingビレッジ委員会、花火委員会、保安救護委員会については、予算額を０とした。 

・承認いただけたということで、今後はこれに基づき進めていく。 

 

(3) 報告事項について 

① 事務局 

・オープニングパレードは 3団体出演。調整済み。 

・開会式については、今後来賓の招待状などの準備。 

・飲酒については禁止しない。ただし踊りながらの飲酒は控えてもらう。 

・祭り中の喫煙は、「喫煙スペースを設けた方が良い」、「原則禁煙」「来場者の努力義務として特に設

けない」などの意見が出た。今後検討して判断していく。 

 

② 総務広報委員会 

・花火は書類を整えて 6月中に消防へ提出 

・6/20現在、協賛金申し込みは 80団体 320万円。 

・今後は、音響設備、リーフレットなどの打ち合わせを進めていく。 

 

③ 市民おどり委員会 

・5/12におどり参加連への説明会を開催し、52団体の参加があった。 

・5/22に第１回目の申込〆切を行い、54連、3,016人の申込があった。 

・6/9に第２回目の申込〆切を行い、45連、2,240人の申込となった。企業（12）、学校（8）、仲間う

ち（8）での参加順となっている。現状、3列での実施が無難と考えている。 

・市民おどりのインストラクター派遣が 6/20より開始。現在までの申込状況は、11連から 25日間と

なっている。また、オープンレッスンが 6/24 から始まる。場所は、エレコムアリーナにおいて毎

週土曜日、日曜日の午後 6時から 8時までとなっている。 

・今後は、７月上旬に市民おどり委員会を開催し、当日の市民おどりの運営方法として、おどり区間、

おどり方、スタッフの配置、雨天時の対応、連絡体制等について協議してもらう予定。 

・会議後、各参加連へスタート位置と最終打つ合わせ会議の開催通知を送付。 

・最終打合わせ会議を、7/28（金）19：00から市役所多目的ホールにて開催予定。当日の運営方針に

ついて説明を行う。 

 

④ おまつり広場委員会 

・6/12の説明会で、15区画の用意に対して 9団体が申込。現在 2次募集中（6/29締め切り）。 

・今後 7月上旬に出店者を決定し、7/17の説明会で詳細確認を行う。 

 

⑤ 交通委員会 

・6/6の委員会を開催。市内のバス会社やタクシー会社と当日の交通規制について情報を共有。 
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・安協は開催地区の荒井・坂下・西町から出す。また市職員も数名の動員を必要とするが、多くは保

安柵などで対応していく。 

・今後は予告看板の配置や道路占用・使用の届け出を出す。 

・中溝通りの規制については、未調整。 

 

４ その他 

(1) 今後の日程について 

・次回の事務局会議  令和 5年 7月 20日前後。最終調整の予定。 

 

(2) その他 

・東部中学校、前日に環境整備をしたいとの申し出あり。 

 

５ 閉会 

・閉会後、それぞれの委員会で打ち合わせ。 

 

○ 取材対応 

 信濃毎日新聞（後日）、長野日報、伊那ケーブルテレビジョン、いなあいネット 

 


